Trump : le pire président après la Seconde Guerre Mondiale



Washington, 8 mars (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump est considéré comme le pire président de de ce pays après la Seconde Guerre Mondiale.

Les résultats d'un sondage fait par l'Université Quinnipiac du 3 au 5 mars révèlent que 41% des Étasuniens sont d'avis que Trump est le pire président des États-Unis tandis que 7% le considère comme le meilleur chef d'état depuis lors.

Avec 21% derrière Trump sur la liste des pires présidents des États-Unis figure son prédécesseur Barack Obama

suivi de Richard Nixon, avec 10%.

L'enquête faite sur un échantillon de plus de 1 200 personnes, relève que 56% des citoyens qualifie de façon négative le travail de Trump comme président.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156936-trump-le-pire-president-apres-lasconde-guerre-mondiale}{seconde-guerre-mondiale}$



Radio Habana Cuba